

# PENGARUH LOKASI, HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELI DI PASAR TRADISIONAL LANDUNGSARI

*by* Ferdinandus Odo

---

**Submission date:** 10-Sep-2020 12:42AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1375871721

**File name:** ADAP\_KEPUTUSAN\_PEMBELI\_DI\_PASAR\_TRADISIONAL\_LANDUNGSARI.docx.pdf (130.86K)

**Word count:** 993

**Character count:** 6489

**PENGARUH LOKASI, HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN  
PEMBELI DI PASAR TRADISIONAL LANDUNGSARI**

**SKRIPSI**



**OLEH**

**FERDINANDUS ODO NDOA**

NIM:2015120099

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi**

**FAKULTAS EKONOMI**

**MALANG**

**2020**

## RINGKASAN

Pelaku usaha dalam menjalankan usahanya perlu menerapkan lokasi yang bersih, harga yang mudah dan mempunyai kualitas produk yang bagus, sehingga mampu meningkatkan keputusan konsumen dalam pembelian produk. Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh lokasi, harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari Secara parsial dan simultan. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode kuantitatif. penentuan sampel untuk penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel penelitian sebanyak 40 konsumen. Teknik pengumpulan data yang dipakai oleh peneliti yaitu koesioner. Metode analisis data yang dipakai adalah regresi linear berganda dengan menggunakan program SPSS.

Dari hasil penelitian ini membuktikan bahwa secara parsial lokasi berpengaruh terhadap keputusan pembeli mendapatkan nilai  $t_{hitung} = (3,005)$ , harga berpengaruh banyak terhadap keputusan pembeli dan mendapatkan nilai  $t_{hitung} = (5,051)$ , dan kualitas produk berpengaruh terhadap keputusan pembeli dengan mendapatkan nilai  $t_{hitung} = (3,188)$ . tapi secara simultan. lokasi, harga dan kualitas produk berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan pembeli di pasar tradisional landungsari malang didapatkan  $f_{hitung} (22,734)$  atau sebesar 65,5%. Adapun yang perlu diperhatikan pedagang pasar yaitu menjaga lokasi usaha agar tetap bersih dan harga produk murah sesuai kualitas sehingga menciptakan keputusan konsumen membeli produk.

**Kata Kunci: Harga, Keputusan Pembeli, Kualitas Produk, Lokasi.**

## PENDAHULUAN

## 1.1 latar belakang

Pada era yang semakin modern dan berbagai inovasi terhadap pasar bahkan dibuatkan pasar online, dimana para pembeli dimanjakan dengan berbagai inovasi yang dibuat dalam berbelanja dengan melalui aplikasi, barang atau produk yang dibutuhkan akan langsung diantar kerumah yang memesan produk tersebut. Dengan perubahan zaman yang semakin canggi tersebut, hampir sebagian masyarakat lebih memilih proses belanja yang lebih mudah hemat waktu dan tenaga, disamping itu pasar tradisional yang dulunya menjadi favorit masyarakat dalam berbelanja sudah semakin ditinggalkan, bahkan harga, lokasi dan kualitas di pasar tradisional sudah tidak menjadi hal utama bagi para pembeli, melainkan kemudahan dalam berbelanja yaitu salah satu pilihan pembeli untuk berbelanja kebutuhan rumah. Maka di dalam penelitian ini akan dialisis Pengaruh Lokasi, Harga Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian, masihkan para pembeli melihat harga dan kualitas barang dalam melakukan kebijakan pembelian.

Pasar tradisional yaitu pasar yang sangat berperan di kalangan masyarakat yang biasanya tinggal didaerah tertentu dengan pemukiman yang cukup padat, pasar tradisional menjadi pasar yang sangat favorit di kalangan ibu-ibu rumah tangga terutama untuk memenuhi kebutuhan setiap hari, dengan keunikan yang dimiliki pasar tradisional yang dimana akan saling bertemunya para konsumen dan penjual saat melakukan transaksi jual beli pada pasar tradisional. Walaupun di era sekarang yang sudah begitu banyak perkembangan pasar-pasar di mal-mal atau pasar modern lainnya. Tetapi keberadaan pasar modern tidak membuat masyarakat beralih untuk tidak melakukan jual beli di pasar tradisional. Pasar tradisional ini

<sup>1</sup> merupakan salah satu pasar yang berada di daerah Malang tepatnya di desa Landungsari, jalan Tirta Rahayu, Kecamatan Dau dengan luas wilayah mencapai 6.100 m<sup>2</sup>. Pasar ini menyediakan berbagai jenis kebutuhan yang dibutuhkan konsumen yaitu: sayur, daging, <sup>14</sup> perlengkapan rumah tangga, perlengkapan pertanian-peternakan dll.

Pasar Landungsari juga salah satu pasar yang memiliki lokasi yang cukup strategis untuk kalangan masyarakat dimana Lupiyoadi (2001:61) mengartikan lokasi yaitu <sup>15</sup> tempat dimana perusahaan harus bekerja dalam melakukan operasi. Lokasi merupakan salah satu yang dibutuhkan masyarakat selain cepat dijangkau dan pastinya tidak memakan biaya yang banyak jika harus melakukan kegiatan membeli di pasar setiap hari untuk kebutuhan rumah tangga, namun sebagian masyarakat atau pembeli akan mempertimbangkan untuk membeli kebutuhan sehari-hari pada pasar yang bisa dibilang strategis secara lokasi, namun ada pula sebagian masyarakat memilih pasar yang tidak strategis secara lokasi atau dengan kriteria lainnya selain dari pasar tersebut.

Selain lokasi pasar tradisional juga memiliki harga yang cukup berbeda dengan harga yang ditawarkan oleh pasar modern lainnya yang memiliki harga yang begitu berbeda dengan harga yang ada pada pasar modern, Zakaria dan Astuti (2013:3) harga yaitu sejumlah <sup>2</sup> uang yang dibutuhkan untuk memperoleh sejumlah jenis barang beserta pelayanannya. Sebagian masyarakat mementingkan harga dari semua produk yang ada pada pasar, akan tetapi sebagian masyarakat tidak melihat harga sebagai keputusan untuk membeli atau tidak pada pasar tradisional, dengan berbagai alasan yang dimiliki setiap masyarakat untuk melakukan pembelian di pasar tradisional.

Masyarakat juga cenderung memiliki kebiasaan untuk membeli suatu produk yang memiliki kualitas yang dimiliki dari berbagai kebutuhan yang dijual pada pasar tradisional,

karena kualitas juga menjadi salah satu acuan masyarakat dalam melakukan keputusan untuk membeli produk yang di pasar tradisional selain lokasi dan harga yang ada di pasar tradisional, dalam penelitian yang dilaksanakan pada pasar landungsari yang berjudul Pengaruh lokasi harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembeli dalam melakukan transaksi di pasar tradisional landungsari.

## 5 1.2 Rumusan masalah

Berdasarkan latar belakang yang dibuat peneliti berumusan masalah sebagai berikut:

1. Apakah lokasi berpengaruh terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.
2. Apakah harga berpengaruh terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.
2. Apakah kualitas produk berpengaruh terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.
3. Apakah lokasi, harga dan kualitas produk berpengaruh terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.

## 1.3 Tujuan

10  
Tujuan penelitian ini yaitu:

1. Untuk mengetahui sejauh mana pengaruh lokasi terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.
1. Untuk mengetahui sejauh mana pengaruh harga terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landusari.
3. Untuk mengetahui sejauh mana pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembeli pada pasar tradisional landungsari.

4. Untuk mengetahui sejauh mana pengaruh lokasi, harga dan kualitas harga dan produk terhadap keputusan pembeli secara simultan pada pasar tradisional landungsari.

#### 1.4 Manfaat

Manfaat dari penelitian ini yaitu:

1. Untuk sisi akademis di harapkan penelitian ini menjadi bahan acuan untuk peneliti selanjutnya dalam mengembangkan di bidang Pengaruh lokasi, harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembeli terhadap pasar tradisional landungsari.
2. Untuk instansi Penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dalam meningkatkan Pengaruh lokasi, harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembeli terhadap pasar tradisional landungsari.
3. Untuk peneliti semoga hasil penelitian ini berguna serta menambah wawasan dan ilmu pengetahuan tentang Pengaruh lokasi, harga dan kualitas produk terhadap keputusan pemebeli terhadap pasar tradisional landungsari.

# PENGARUH LOKASI, HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELI DI PASAR TRADISIONAL LANDUNGSARI

## ORIGINALITY REPORT

26%

SIMILARITY INDEX

25%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1

[eprints.undip.ac.id](http://eprints.undip.ac.id)

Internet Source

5%

2

[repository.uinsu.ac.id](http://repository.uinsu.ac.id)

Internet Source

3%

3

[id.scribd.com](http://id.scribd.com)

Internet Source

3%

4

[www.scribd.com](http://www.scribd.com)

Internet Source

2%

5

[mafiadoc.com](http://mafiadoc.com)

Internet Source

1%

6

[garuda.ristekdikti.go.id](http://garuda.ristekdikti.go.id)

Internet Source

1%

7

Submitted to Universitas Muria Kudus

Student Paper

1%

8

[repository.unpar.ac.id](http://repository.unpar.ac.id)

Internet Source

1%



9	<a href="http://garuda.ristekbrin.go.id">garuda.ristekbrin.go.id</a> Internet Source	1%
10	<a href="http://repository.usu.ac.id">repository.usu.ac.id</a> Internet Source	1%
11	<a href="http://eprints.umg.ac.id">eprints.umg.ac.id</a> Internet Source	1%
12	<a href="http://sinta.unud.ac.id">sinta.unud.ac.id</a> Internet Source	1%
13	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	1%
14	<a href="http://pemdestandungsari.com">pemdestandungsari.com</a> Internet Source	1%
15	<a href="http://repository.radenintan.ac.id">repository.radenintan.ac.id</a> Internet Source	1%
16	<a href="http://repository.iainpurwokerto.ac.id">repository.iainpurwokerto.ac.id</a> Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# PENGARUH LOKASI, HARGA DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELI DI PASAR TRADISIONAL LANDUNGSARI

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---